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Anfrage 

 

Sportanlage 

 

Im Sachstandsbericht zum Antrag des Soccerkäfigs (1026/2024) steht, dass die 

Verwaltung plant, das Kleinfeld 2025 zu sanieren und mit einer Zaunanlage zu versehen, 

sodass es der Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden kann. 

 

Wir fragen daher an: 

Weshalb wurde der Ortsbeirat in dieser Frage nicht beteiligt? 

Wie wird sichergestellt, dass der Vereinssport Vorrang hat? Wird dies beispielsweise mit 

einem entsprechenden Schild kommuniziert? 

Wer kommt bei Öffnung der Anlage für die Pflege der Netze und die Reinigung des Platzes 

auf? 

Welche weiteren Maßnahmen hat die Stadtverwaltung im Kontext der Sportanlage 

angedacht oder schon beschlossen?  

 

Gez. Johannes Blüm 
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